



梶中学校だより

令和5年11月27日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

1・3年生は、学期末テストが終了し、現在テストが返却されていることと思います。2年生につきましては、インフルエンザの流行により、22日(水)から25日(土)まで学年閉鎖を実施したことから、福祉体験学習を中止し、明日28日(火)と29日(水)に実施出来ていない期末テストを実施いたします。まだまだ、インフルエンザの流行が収まったわけではありませんが、今の自分自身の持てる力を発揮してほしいと思います。1・3年生においてもインフルエンザも含めて、体調不良で欠席する生徒が増えてきています。人ごみの中ではマスクをしたり、手洗い・うがいを励行したりと体調管理に努めてほしいと思います。

～第2回給食を食べてみよう会を実施しました～

16日(木)・17日(金)・20日(月)の3日間、普段給食を食べていない生徒を対象として実施いたしました。守口市では、選択制のデリバリー方式の給食を中学校では実施しており、給食を食べる生徒は、ランチルームで給食を食べます。コロナが2類であった時には、同じ方向を向いて、1テーブル2人でしたが、現在は、4名1テーブルで給食を食べています。中学校での昼食は、ご家庭で作っていただいたお弁当が中心ですが、パン等を購入してきて、食べる生徒もいます。ご家庭で作っていただいたお弁当が一番ですが、そのような時には、給食を選択してもらうのも1つの方法ではないかと思えます。給食は、毎日食べなければならないものではなく、1食ごとにメニューを見ながら注文することも出来ます。1食330円と値段もお手ごろです。もしよければご検討いただけたらと思います。



注文することも出来ます。1食330円と値段もお手ごろです。もしよければご検討いただけたらと思います。

両コミュニティ文化祭に出品しました

4年ぶりに、両小学校区のコミュニティ文化祭が開催され、そこで、生徒たちが作成した絵画が掲示されました。他にも地域の方々が作成した色々な作品が掲示されており、地域の行事も通常に戻りつつあると感じています。今後も地域行事が実施されていくと思いますので、積極的に参加してほしいと思います。



藤田校区



梶校区

図書委員会の取り組み！

後期生徒会常任委員会の取り組みです。16日からスタートしていますので、すでに借りられている本もありますが、まだまだ残っている本もあります。読書は、自分自身の世界を広げてくれると先生は信じています。貸出期間もあるとは思いますが



ぜひとも一度図書室へ足を運んでみてください。行った時には、既に本の福袋が無くなっているかもしれませんが、その時は、違う本を選んで読んでください。



後期常任委員会の様子

後期となり、今までにもご紹介いたしましたように、色々な常任委員会で活動が行われています。これからもご紹介いたしますので、活発な活動となることに期待をしています。



評議委員会